

金沢区幼保小教育交流事業

健やか子育て講演会

「そうだったのか！子どもの行動」

晩秋の候、保護者の皆様にはご清祥のことお喜び申し上げます。

金沢区内の幼稚園・認定こども園・保育園・小学校では、子どもたちが、友達や保育者・教員と関わりながら過ごしています。そうした子どもの姿や成長を、各園校でも保護者の皆様と共に育ちを支えて参りたいと存じます。

この度、金沢区幼保小教育交流事業として、健やか子育て講演会を開催いたします。今回は、早期発達支援 Kids Sense 代表の茂木 厚子先生に、幼稚期から小学校期への接続の中で、子どもとのコミュニケーションの取り方や「なぜそうなるのか？」といったこと等を、子どもの脳の発達の視点からお話を伺いました。御家庭でもお子さんとの関わり方や関係性を振り返り、改めてかんがえる機会となることを願っております。

今年度も昨年に続き、オンラインによる配信とさせていただきます。多くの皆様に、お時間のある時に御観聴いただけると幸いです。

講師：茂木 厚子（もぎ あつこ）先生

プロフィール：Kids Sense 代表

カリフォルニア州早期療養施設で発達が気になる子どもたちへの早期介入セラピーを学ばれる。帰国後は親支援を重視し、発達支援への理解を促す講座の開催や発達に課題のある子どもを育てる保護者のための場づくりを行っています。

配信：オンライン(Zoom 限定配信)

https://us02web.zoom.us/rec/share/Gp73gCyBdMdQjYf5eeRy1e6XsolqfKv4M77HYjTUpalzZv2kXNGPMKsvpNeVHs_7DR0rVrDPQg_Fw05

パスコード：r\$ag6?AM

期間：令和7年11月26日(水)

～12月19日(金)

対象：(金沢区内)保護者、保育者・教員、地域の皆様



